

# Saint-Malo : plus de 2 000 festivaliers pour la 14e édition de Regards Croisés



Plus de 2 000 festivaliers ont profité de la 14e édition du festival Regards Croisés pendant deux jours.

**Clap de fin pour la 14e édition du festival Regards Croisés, qui aura rassemblé plus de 2 000 festivaliers au Palais du Grand Large, jeudi 17 et vendredi 18 novembre, autour du cinéma et du handicap.**

La 14e édition du [festival Regards Croisés](#) s'est achevée vendredi 18 novembre, au Palais du Grand Large de Saint-Malo, avec la remise des prix. Pour rappel, 46 courts-métrages étaient en compétition dans cinq catégories. Le Grand Prix du jury 2022, présidé par le réalisateur Dominique Farrugia, a été remis au court-métrage « **Les Résidents** », réalisé par Le Bruit des Courts et produit par FAS La Licorne de l'Association Apedi Alsace.

Plus de 2 000 festivaliers ont profité des deux jours de ce festival qui promeut l'échange et les rencontres entre les mondes du handicap et du travail. [L'association Hippocampe, organisatrice du festival](#), donne d'ores et déjà rendez-vous pour la 15e édition, toujours à Saint-Malo, avec trois jours de festival, du 8 au 10 novembre 2023.

Ouest-France 19 novembre 2022